
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „glubberer66“ vom 15. Juni 2018, 13:47

Ich weiß echt nicht, woher diese Diskussion jetzt wieder kommt. Es wurd doch bereits mehrfach
von verschiedenen Personen gesagt, dass es nur um den Klassenerhalt gehen kann.

Dazu wurde formuliert, dass man - genau wie vergangene Saison - eine "stabile Saison" spielen
will und die Mannschaft sowie die einzelnen Spieler kontinuierlich weiterentwickeln möchte.
Unabhängig vom Tabellenplatz.

Das man genau so dami kalkuliert, dass man wieder absteigen könnte, ohne dass dann gleich
wieder die Welt untergeht, halte ich für mehr als vernünftig.
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